

えひめフラワー フェスティバル2019

Minamiuwa 青春! 食育! high school ~農業科活動日記~

平成31年2月16日(土)・17日(日)
いよてつ高島屋



参加生徒：農業科2年 山岡 加奈 (御荘中学校出身)
山下 美優 (城辺中学校出身)

2月16日(土)・17日(日)にいよてつ高島屋で行われた「えひめフラワーフェスティバル2019」に参加しました。今回初の試みで行われた「愛媛県農業高校フラワーアレンジ対決!」に農業科2年の山岡加奈さん、山下美優さんが参加し、第3位の愛媛中央花き商業協同組合理事長賞を受賞しました。本校は授業や部活動でフラワーアレンジの学習ができないため、愛南町と宇和島市で花屋をされている佐久保朱見(さくぼあけみ)さんを講師に迎え、限られた中で練習に取り組んできました。5月には、農業クラブ主催のフラワーアレンジ競技県大会が行われます。この競技会に向け、今後も練習に取り組んでいきます。

編集後記

わんぱく相撲全国大会を連覇するなど、4度の日本一に輝いた福原文一朗くん。この春、平城小学校を卒業して、中学校では、柔道で全国の頂点を目指します。

「柔道」と聞いたときには、少し驚きましたが、福原くんにとっては、相撲も柔道もこれまでずっと続けてきたこと。夢は横綱。遙かな高みを目指して歩む柔の道です。

いつの日か「愛南から横綱誕生」のニュースをお届けできる日を楽しみにしています。㊦

南予水産研究センター(南水研)を取材しました。水産業が盛んな愛南町において、地域課題を解決し、地域活性化を図るための取組(研究)が進められていることを実感しました。また、研究に留まらず、学生や園児らの施設見学に応じるなど、地域に開かれた研究機関であろうという姿勢も伝わってきました。

紙面を通じて南水研を身近に感じ、関心を持ってもらえたらと思います。㊦

愛南町の世帯数と人口 平成31年3月1日現在

世帯数	10,321世帯 (+7世帯)	男	10,119人 (-1人)
人口	21,441人 (-15人)	女	11,322人 (-14人)
※()内は前月比		※()内は前月比	

●10年前 同月の人口 26,209人

●愛南町の高齢化率 42.4%

それいけ 愛南ぎょレンジャー

～縁起物!～



南宇和高校美術部による愛南ぎょレンジャーやなーしくんの4コマ漫画を掲載します。